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新昌新闻网记者王娟敏 实习
生吕慧报道 7月 20日，江苏省浙

江商会在新昌举行常务（扩大）会议

暨返乡投资“新昌行”活动。

江苏省浙江商会会长徐群一行

实地考察了我县七星商贸综合体和

穿岩十九峰三江口项目，并了解了

新昌经济社会发展情况、有关项目

推介和投资政策等。徐群一行对新

昌的旅游资源和投资环境表示高度

肯定，对新昌县政府积极为当地经

济发展和百姓服务所作的努力表示

高度赞赏，并表示商会将对两地合

作进行专题研究，对新昌的一些项

目进行关注，并将新昌的资源和项

目推介出去，希望今后继续加强联

系，加强对接，进行广泛而深入的合

作，实现双方互利共赢。

江苏省浙江商会来新考察
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新昌县气象台7月23日发布：今天晴到多云，偏南风2到3级，今天白天最高气温39℃，明天早晨最低气温27℃。明天晴到少云。新昌天气

新昌新闻网记者胡夏锋报道
昨日，县委书记楼建明在钦寸水库

重点村移民安置工作会议上强调，

要把握重点，主攻难点，因人施策，

全面推进，促使移民安置工作实现

新突破。县委副书记、钦寸水库工程

建设指挥部总指挥尹国樑，县委常

委、公安局长潘益民，副县长、钦寸

水库工程建设指挥部常务副总指挥

盛林炳，有关移民工作片责任县领

导等参加会议。

“移民安置工作主流向好，突破

有条件也有基础，必须树信心，强势

推进。”在听取情况汇报后，楼建明

说，要咬定目标不动摇，紧紧围绕大

坝围堰截流的时间节点要求，加大

工作推进力度，加快困难问题解决，

在规定时间内完成移民安置工作；

要整合力量抓攻坚，充分利用各类

有利因素，调动一切可用力量，采取

一切有效手段，全面推进重点村的

移民安置工作。

楼建明指出，必须重实效，狠抓

落实。钦寸水库工程建设指挥部、移

民工作片组、移民责任单位要集中攻

坚，坚持“抓重点人、抓重点事”，逐户

逐人、分批解决遗留移民户；要造浓

氛围，运用各类宣传阵地，采取各类

宣传途径，切实加大宣传力度，实现

县、乡、村三级联动；要力求突破，在

外迁移民拆房、集体资产分配、企业

搬迁、实物评估等方面取得新进展。

“钦寸水库移民安置工作不会

再出新的政策，也决不可能乱开政

策口子，必须抓冲刺，凝心聚力，找

到突破口。”楼建明说，协调力度要

再加大，要形成工作合力，妥善解决

各类困难和问题；督查实效要再加

强，要坚持以实绩论英雄，督促各责

任单位自我加压，加快工作进度；社

会维稳要再重视，要从重从快予以

打击各类违法犯罪行为，切实维护

库区和谐稳定。

尹国樑、潘益民、盛林炳和有关

移民工作片责任县领导，也分别就

加快推进重点村移民安置工作提出

意见与建议。

新昌新闻网记者王娟敏 实习
生吕慧报道 7月 19日，我省召开城

乡环境整治提升推进会，系统部署

“四边三化”、“三改一拆”、城市治堵、

“双清”、治水以及“千村示范、万村整

治”等工作。县委副书记、县长马永

良，县委常委、常务副县长柴理明，副

县长裘武宏在新昌分会场参加会议。

会议指出，要大力推进治水，重

拳整治重污染行业和企业，建立健全

督查考核制度和奖惩制度。要全面推

进治气，积极调整能源消费结构，抓

紧研究发展光伏发电产业。要统筹推

进治城治乡，“三改一拆”要由城及

乡、由易到难向纵深推进，“四边三

化”要由点到线、由线到面不断扩大

整治面，“双清”行动要持之以恒，全

面实行河长制，城市治堵要坚持不

懈、标本兼治，“千村示范、万村整治”

要深入推进。

电视电话会议后，马永良说，城

乡环境是一个地区的“脸面”，是展示

文明的“窗口”，是彰显竞争实力的

“名片”。各级各部门要进一步提高认

识，加大工作力度，坚决克服环境整

治是“小事”而不认真抓，是“难事”而

应付干的心理，坚定不移抓实抓好这

项惠及千家万户的民生工程。马永良

指出，要按照“提升城区、辐射农村，

城乡联动、整体推进”的工作思路，系

统谋划，统筹抓好环境整治提升工

作，全力推进“清洁家园”、“清水”工

程、“三改一拆”、交通治堵等各项工

作。马永良强调，要按照职责分工，扎

实抓好环境整治提升工作，做到主要

领导亲自抓、分管领导具体抓；要采

取灵活多样的形式，加强宣传，营造

声势，大力弘扬生态文明，共建共享

美丽新昌。

马永良在全省城乡环境整治提升推进会后要求

提升城乡环境 建设美丽新昌

新昌新闻网记者石磊 通讯
员洪丹琴报道 7月 19日，施工

机械进入大佛寺景区，对景区主

干道改造规划范围内的植被进

行清理，标志着大佛寺景区综合

提升二期工程如期开工建设。

大佛寺景区综合提升工程

是列入“五个十大”建设项目的

政府投资工程，景区主干道整治

是二期工程中的其中一项主要

工程。大佛寺景区不仅是天姥山

国家级风景名胜区的重要组成

部分，而且兼具城市公园性质，

随着大佛寺景区知名度不断提

升，游客量日益见涨，原景区主

干道路已不能满足游客游览与

市民休闲的需求，游览车与游人

同流，存在较大安全隐患，大佛

寺景区主干道改造迫在眉睫。

据介绍，大佛寺景区道路整

治工程包括主干道提升改造和

市政管网系统的整治。其中整治

的主干道全长约 917米，道路路

幅宽 7.5-9米，重点对原车行道

进行景观性改造，将原 7米宽车

行道缩至 6米，水泥路面调整为

沥青路面，并增设 1.5米宽花岗

岩铺装的人行道。入口导游图处

至卧佛殿路段路幅 7.5米，为单

侧人行道；卧佛殿至大佛宾馆路

段路幅 9米，为双侧人行道。改

造后的主干道车行速度不超过

20千米 /小时。同时此次改造将

对道路的雨水排放系统和景区

的污水排放系统进行改造和完

善。

大佛寺景区主干道改造不仅

有利于完善景区交通功能，实行

人车分流，创造通畅、便捷、安全

的游览交通条件，而且对大佛寺

景区创建国家 5A级旅游区具有

积极的支撑作用。工程预计年底

前竣工。

景区道路施工期间，县旅游

部门提醒游客、市民注意安全，

经过施工工地时请听从现场指

挥或根据指示牌指示游览。

新昌新闻网记者梁凌凌报道
7月 19日，我省召开“八倍增、两

提高”科技服务专项行动电视电

话会议，要求各地充分发挥科技

的支撑引领作用，加快经济转型

升级，切实在企业和行业中持续

开展“八倍增、两提高”科技服务

专项行动。县有关领导，相关部门

负责人在新昌分会场参加会议。

据了解，“八倍增、两提高”科

技服务专项行动共包括六大科技

服务专项行动，即推进高新技术

产业发展专项行动、技术市场成

果交易专项行动、引进高层次人

才和创新团队专项行动、培育科

技型中小企业专项行动、高新区

产学研合作对接专项行动、发展

工业设计与机器换人专项行动。

力争通过持续开展这六大科技服

务专项行动，到 2013、2015、2017

年，科技进步贡献率分 别达到

55%、57%、60%。

会议要求，各级各部门要充

分认识开展“八倍增、两提高”科

技服务专项行动的重要性和必要

性，切实带着任务干、负起责任

抓，认真围绕主旨，落实得力的工

作举措。同时，还要注重发挥好创

新主体、载体和实体的作用，并积

极落实各项配套政策，全力支持

科技专项服务行动的有序、有效

开展。

省、市电视电话会议结束后，

我县对全面实施好创新驱动发展

战略进行了再动员和再部署，要

求各相关单位和部门进一步明确

工作责任，进一步落实工作举措，

全力确保新昌创新驱动发展实现

“八倍增，两提高”的目标。

省“八倍增、两提高”科技服务专项行动启动 新昌新闻网记者杨玉墀 实习
生陈颖报道 7月 19日，县妇联召

开全县“妇女之家”规范化建设现

场推进会，总结首轮星级“妇女之

家”创评活动开展情况，分析存在

问题，部署下阶段“妇女之家”规范

化建设工作。

与会人员实地参观了东茗乡

后岱山村“妇女之家”示范点，然后

在县妇联培训中心召开会议，听取

了东茗乡妇联、羽林街道拔茅村妇

代会、南明街道钟楼社区妇联和浙

江新宝汽车电器有限公司妇联有

关“妇女之家”创建工作经验介绍。

会议提出，要进一步加强资源整合

的力度，形成工作合力；进一步加

强妇女议事会工作，提高妇女参与

社会管理的能力；进一步加强队伍

建设，提升妇女工作的战斗力；进

一步体现特色服务，增强“妇女之

家”的吸引力和凝聚力。下阶段重

点要抓好第二轮村（社区）星级“妇

女之家”创评活动、妇女维权站标

准化建设和县级一些特色项目的

开展，逐步规范两新组织的“妇女

之家”建设。

据了解，目前我县通过初评的

五星级“妇女之家”有 24个，四星

级、三星级“妇女之家”分别为 75

个和 256个。

“妇女之家”规范化建设现场会召开

新昌新闻网记者张佳妮 俞晓
委 实习生柴佳蓉报道 7月 16日

至 19日，由市交通局、建设局等相

关部门组成的市政府督查组来到我

县督查安全生产大排查大整治专项

行动情况。

在听取我县相关情况工作汇报

后，督查组采取明察暗访、重点抽

查、随机检查等形式，对我县羽林街

道、七星街道、南明街道、梅渚镇 4

个乡镇（街道）及所属社区（行政村）

和涉及道路交通、货运物流、消防、

建筑施工等领域的 19家企业的安

全生产大检查大整治工作的部署开

展落实情况进行了实地督查。

在督查情况反馈会上，督查组

对我县安全生产大排查大整治专项

行动所取得的成绩给予肯定。对发

现的问题和存在的不足也及时指出

并给出了整改意见和建议。督查组

强调，安全生产不容忽视，要深刻认

识开展安全生产大检查大整治专项

行动的重要目的与意义，切实抓好

各项工作进度的落实。要从体制机

制着手，进一步加强基层基础建设，

加强基层监管力量，落实安全生产

的各方责任；从防范着力，进一步抓

好各项安全隐患的整改落实，为加

快新昌经济社会建设提供可靠的安

全保障。

市督查组来新督查安全生产工作

大佛寺景区主干道开始改造
楼建明在钦寸水库重点村移民安置工作会议上要求

因人施策 全面推进


